



虹の子だより

2022年4月1日 社会福祉法人 健翔会 虹の子保育園
〒841-0038 鳥栖市古野町194-2 Tel 0942-84-7716
ホームページ <http://www.kensyoukai.or.jp> 発行責任者 緒方 克成

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配を感じられるようになりました。10月15日の運動会は、幼児クラスの保護者の皆様におかれましては、大変お忙しい中、運動会をご観覧いただきありがとうございました。職員一同心よりお礼申し上げます。今年度もコロナ禍の中において、園の思い出として感染症拡大防止に努め、参加人員や内容等を制限して実施させていただきました。

子どもたちがとても楽しみにしていた運動会、保護者の皆様と一緒に楽しい時間が過ごせた様子が、私たちもたくさん笑顔を見させていただきました。けがや事故などなく、運動会を行うことができましたのも、皆様のご協力のおかげです。今後も子どもたちのたくさんの思い出やたくさんの自信につながるような保育、行事の運営を心がけていきたいと思っております。来年は、この新型コロナウイルスが収まり、全園児が参加できますようお祈り申し上げます。 園長 緒方 克成

行事予定

- 2日(水) 歯科検診 (全園児対象)
サッカー教室 (ひまわり組対象)
- 4日(金) 七五三詣り (そら組・うみ組対象)
- 15日(火) 消防署見学 (ひまわり組対象)
- 25日(金) 新鳥栖駅 (ちゅうりっぷ組対象)
- 28日 29日 検尿 (全園児対象)

※令和4年度卒園式日程の変更のお知らせ
令和5年3月12日→令和5年3月19日

- <英語教室：第2・4月曜日> (3.4.5歳児)
14日・28日
- <体育教室：木曜日> (3.4.5歳児)
10日・17日・24日
- <フッ素洗口：水曜日> (4.5歳児)
2日・9日・16日・30日



乳児クラスだより



日が落ちるのもすっかり早くなり、夕暮れ時には寒さが身に染みる季節となりました。お天気や気温の変化をみながら、子ども達が元気いっぱい過ごせるよう配慮していきたいと思っております。

入園時より食事の段階がそれぞれあがっているさくら組さん。食事の形状が変わっただけでなく、自分で搦んで食べたり、スプーンを使って食べたり、食べる量が増えたり、沢山の变化と成長がみられます！

生きるために大切な食事、その分様々な不安や悩みが尽きないものかもしれません。食事を用意して食べさせて、片付けて…。毎日本当にお疲れ様です。栄養面やマナーも大切ですが、何より一番大切なのは保護者さん自身が笑顔でいれる事だと思います！今は炊飯器での“同時調理”なんて技もあるようで、材料を切ったり調味料を入れたり仕込みさえすれば、あとはボタンを押すだけ♪出来るまでの間火加減をみる必要もないので、お風呂を済ませたり、子どもと遊んだり自由に使えますね！頑張りすぎず、便利な物も上手に使いながら、楽しい食事時間を過ごしてあげてください♡

園でも食事の時間は子ども達の”自分で食べたい”の気持ちを大切に、食べる楽しみや喜びを感じられるよう関わってきたいと思っております♪ さくら組 小中 智香



日が暮れるのが一段と早くなり朝晩の冷え込みに晩秋の訪れを感じます。食欲の秋♪

自分で食べることができるようになり、旬の食べ物を言葉にしながら楽しく食事をしている姿が見られます。

今年もあと2か月になりました。子どもたちの日々の成長を頼もしく感じている今日この頃…。自分の気持ちを言葉で伝えようと、「〇〇ちゃん〇〇くんおいで～」とお友達の名前を呼ぶだけではなく、文章で話そうとする姿が多く見られるようになりました♡朝から、保育者やお友達に「おはよう！」と、あいさつする姿も多く見られるようになり、言葉によるコミュニケーションが増えてきました。

遊びや日々の生活の中で会話を楽しみ沢山の事に興味を持てるように関わっていききたいと思っております♪

新型コロナの感染状況は、日々変化していますが過去の傾向から、秋から冬にかけては特に気を付けなければいけないと考えています。引き続き子どもたちの健康管理・安全対策に取り組んでまいりたいと思っております。

たんぽぽ組 高木琴乃



肌寒い季節になりました。一段と日が暮れるのが早くなり、晩秋の訪れを感じます。食欲の秋、キノコの房分けや芋掘りを経験した子ども達の食材への興味が深まり、「これはさつまいも？」など確認をしながら美味しく食べています♪おやつ後は自分で食器を片付けるようになりました。慎重に運び、種類ごとに重ねるのが上手になりました。これから増えていく「じぶんで！」を見守っていきたくと考えています。日々成長を見せてくれる子ども達ですが、最近特に仲間意識の高まりを感じます。困っている友達に声を掛けたり、そっと手を差し伸べてトイレや食事に誘ったりと、自分以外の人のことに気付き、それを行動で示してくれる素敵な姿に心が温かくなります♡純粋な優しい気持ちを大切に育てていきたいと思っております。

戸外でも元気いっぱい子ども達、秋の自然を感じながら全身を使った遊びを楽しみたいと思っております。石鹸での手洗いなど清潔の習慣を身に付けて、寒さに負けず体調に気を付けて過ごしていきたいです。

ゆり組 坂井清美



お芋いっぱいとれたよ♡♡

秋になっても、しばらく続いた残暑がようやく落ち着き過ぎしやすい季節がやって来ました。本格的な冬が来るまでは、秋ならではの楽しさを存分に味わいたいですね。「スポーツの秋」「食欲の秋」「読書の秋」日中の寒暖差もある時期ですので秋を楽しみつつ体調管理にも気をつけてください。

※乾燥が気になる季節になりました。子どもの皮膚は大人に比べて皮脂腺が未熟なため、肌の潤いを保つ皮脂の分泌が少ない状態で基本的に乾燥肌であるといわれています。肌のバリア機能が低下することにより、肌の水分を保ちにくいことから、肌が乾燥しやすい肌環境にあるのです。冬が来る前にお風呂上りの保湿などケアを始めて皮膚のトラブルを防ぎましょう。

看護師 森あけみ